

Aufstellung: Phillip, Rudy (Antonio), Paul Handschuh, Alex, Ferdi, Niclas, Paul Herzer, Norman (Mick), Felix

0:62 Tore hatten unsere Gegner vor diesem Spiel, dennoch warnten wir unsere Jungs vor Überheblichkeit. Schließlich waren wir Trainer uns einig, dass wir dieses Spiel nutzen wollten auch die Spieler, welche etwas weniger Praxis haben, einzusetzen. Ab dem Anpfiff beherrschten wir das Geschehen, ohne jedoch zwingende Chancen zu haben. Entweder standen wir uns selbst im Weg oder spielten zu oft im Kleinen. Im Gegenteil, wir glichen uns immer mehr dem nicht sonderlichen hohen Niveau der Gastgeber an. So waren es bis zur Pause zwar 6 Treffer, aber zufrieden waren wir mit dem Spiel unserer Jungs beileibe nicht.

Halbzeit 2 begann etwas besser, wir versuchten ordentlichen Fußball zu spielen, was teilweise auch gelang. Leider wurde auch vor lauter Drang auf das gegnerische Tor vergessen die Gegenspieler unter Kontrolle zu halten. Und so kam was kommen musste, ein am gegnerischen Strafraum verlorener Ball wurde kampflös aufgegeben, im Mittelfeld wurde nur Geleitschutz abgeliefert, so dass der Gegner einen langen Ball in Richtung unseres Tores spielen konnte. Hier waren sich unser Torwart und der Verteidiger nicht einig wer nun ran gehen soll- gefreut hat sich der gegnerische Stürmer, der für das erste Saisontor der Gastgeber sorgen durfte. Endstand einer glanzlosen Partie 1:16

Die Torschützen: Jeweils 4x Felix und Paule Herzer, 3x Paul Handschuh, jeweils 2x Niclas und Ferdinand, 1x Mick

Somit kommt es im nächsten Punktspiel am 11.11. zu Hause gegen die Jungs von Ranch Plauen zum Spiel 2. gegen 1., im Anschluss gibts noch ein Nudessen gemeinsam mit dem Gegner. Davor steht aber noch am 20.10. das Pokalspiel gegen Limbach 1, welches möglichst auch gewonnen werden sollte.